

Acumula acoso 58% de las quejas

EN ESCUELAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ÓSCAR REYES
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En la capital del país, la apariencia física, el color de piel y sobrepeso, son las tres principales causas de acoso y burla al interior de instituciones educativas. Así lo reveló la "Consulta para niñas, niños y adolescentes 2024" realizada por el estudio del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

De acuerdo con este estudio, estos tres factores acumulan el 58.05% de las expresiones de burla en las escuelas a nivel local a través de 14 mil 86 personas adolescentes entrevistados y solo el 12% dijo, "no haber presenciado ningún caso de acoso entre sus compañeros". De los encuestados de 6 a 17 años, 30 mil 985 personas respondieron haber presenciado acoso por apariencia física; 28 mil 418 color de piel; 23 mil 659 se pronunciaron por sobrepeso u obesidad; 17, mil 812, afirmaron no haber "visto ningún caso" y 12 mil 688, "por pensar y actuar diferente a la mayoría".

El IECM informó que la "Consulta para niñas, niños y adolescentes 2024" tuvo un incremento de 22.87% de participación con respecto a 2023.

Solo el 12 por ciento dijo no haber presenciado ningún acoso

